
所在地
　姫路市花田町小川203ｰ9

　お問い合わせはこちらから
無垢の木材で小物から

一枚板のダイニングテーブルまで
長い年月をかけて育った木の物語が

お客様の日々 に寄り添えるように

　大手飲食チェーン店に11年間勤務し、出店やマネジ
メントの実績を積んできました。その後、子どもの誕生
を機に、京都市内の老舗和菓子店へ転職。老舗ならでは
の店舗の建具の味わいに魅力を感じていました。そして、
故郷姫路へのUターンをきっかけに木工へ転身。銘木店
で様々な樹種を扱い、知識や加工経験を積み、木に秘め
られた歴史が模様や風味として表れるおもしろさに、ど
んどんのめりこんでいきました。個人で製作した作品を
インスタグラムで投稿し、製作の依頼が入るようになっ
たことから、個人での創業を決意しました。

　当工房では、ヒノキやケヤキ、タモ、カエデ、ウォー
ルナットなど様々な種類の無垢材で家具を製作していま
す。虎斑（とらふ）や玉杢（たまもく）といった模様や、
色合い、割れ、節などが木の生きた証として味になるの
が無垢材の魅力です。
　製作する家具は小物から一枚板のダイニングテーブル
まで決まった形のものはありません。材料、デザイン、
サイズはご用意できる範囲で、全て自由にお選びいただ
けます。お客様との「どんな雰囲気にしたいか、何に使
いたいか、どこに置きたいか」という対話を大切に、丁

寧にお作りします。木材がどんな風に切り出されて家具
になっていくのか、その製作過程も含めて、お楽しみい
ただけたらと思います。

　木材に触れる時間はとても楽しく製作中は「あと少し
で終わってしまう…」と思うほどですが、やはり一番の
楽しみは完成品を初めてお客様に見ていただく時です。
心から喜んでいただくとこちらも嬉しくなり、創業して
よかったとしみじみと感じます。

　創業後、商工会議所の方の勧めで創業塾に参加しまし
た。これまでの勤務経験では知らなかった個人事業主と
してのノウハウを学ぶことができました。また、創業塾
で出会った方々とは、創業後も仕事で接することも多く、
良いご縁ができたと感じています。

　現在、ホームページから注文できるEC販売を準備中
です。また、兵庫の里山で切った木材の活かし方を模索
中です。「地元産」だと上手く発信することができれば、
その家具にさらに愛着がわくのではと思います。

勧められた創業塾が新たな仕事のきっかけに
無垢の木材を活かした、
シンプルな家具を作る工房です
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創業してよかった

木のもつ唯一無二の個性やストーリーに
魅了されて

EC展開と兵庫の里山の木材利用が目標

タモのスツール


